

Canción Despacito promoverá a Puerto Rico como destino turístico



La Habana, 16 ago (RHC) El éxito musical Despacito, del cantante Luis Fonsi, será parte de las iniciativas para promover en el exterior a Puerto Rico como destino turístico, anunció el gobernador, Ricardo Rosselló Nevares.

El mandatario resaltó que Despacito presenta la coyuntura ideal para ofrecer un destino variado, seguro y emocionante a los turistas, por lo que agradece al cantante.

Reveló que Fonsi se convertirá en el embajador oficial del territorio ante el mundo lo que redundará en que Puerto Rico obtenga una amplia visibilidad en la gira de conciertos Love & Dance World Tour del artista.

El director ejecutivo de la Compañía de Turismo de Puerto Rico (CTPR), José Izquierdo, argumentó que la motivación del consorcio para efectuar una alianza estratégica con el cantante se centró en perseguir los mecanismos idóneos para convertir el interés de viajes a Puerto Rico en una conversión real de visitas.

En tanto, Luis Fonsi aclaró que durante el próximo año trabajará en diferentes esfuerzos para dar a conocer las maravillas de su tierra, promoviendo y ayudando a que Puerto Rico se conozca en cada rincón del mundo.

La gira de Luis Fonsi cuenta con al menos 51 paradas que se confirmaron en las principales ciudades de Estados Unidos, Europa, Centro y Sudamérica.(Fuente/Agencias de prensa)



Radio Habana Cuba